
Policía Federal no descarta que súper cargamento de droga haya salido de Puebla
Viernes, 18 de Diciembre de 2015 11:58

Adalberto Barrales Díaz indicó que se ha mantenido una constante participación en los Arcos
de Seguridad de Palmar de Bravo y de Huejotzingo, sin ...

Leer más: Google Alert - Palmar de Bravo
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